



Pasé junto al Mensajero de Al-lah, Él le bendiga y le dé paz, y mis ropas colgaban sobradamente. Entonces, él me dijo: "¡Abdullah, levanta tu ropaje (izar)!" Lo hizo, pero me dijo: "¡Más!" Así lo hice y sigo procurando llevarlo como él me dijo. Después alguien le preguntó: "¿Hasta dónde?" Dijo: "Hasta la mitad de las pantorrillas".

De Ibn Umar, Al-lah esté complacido de los dos, que dijo: "Pasé junto al Mensajero de Al-lah, Él le bendiga y le dé paz, y mis ropas colgaban sobradamente. Entonces, él me dijo: '¡Abdullah, levanta tu ropaje (izar)!'. Lo hizo, pero me dijo: '¡Más!' Así lo hice y sigo procurando llevarlo como él me dijo. Después alguien le preguntó: '¿Hasta dónde?' Dijo: 'Hasta la mitad de las pantorrillas'".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

De Ibn Umar, Al-lah esté complacido de los dos, que dijo que pasé junto al Mensajero de Al-lah, Él le bendiga y le dé paz, y mis ropas colgaban sobradamente. Entonces, él le dijo: "¡Abdullah, levanta tu ropa (izar)!" Lo hizo hasta los tobillos o casi, pero le volvió a decir que lo subiera más por es más higiénico y puro. Así lo hizo hasta la mitad de las pantorrillas y seguía procurando llevarlo como él le dijo. Después alguien le preguntó: "¿Hasta dónde llega el límite permitido?" Dijo: "Hasta la mitad de las pantorrillas".

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5458>

